



Estadística de pasajeros

## El Aeropuerto de Bilbao comienza el año con 300.116 pasajeros en enero, un 5,2% más

- Las operaciones superan los 3.100 movimientos en el primer mes del año

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto de Bilbao ha comenzado 2018 con cifras en positivo, tal y como terminó 2017. El tráfico de pasajeros ha crecido un 5,2% en enero, hasta los 300.116 pasajeros.

En enero la cifra de pasajeros de vuelos nacionales ha crecido un 10,5%, registrando 184.812 viajeros. El tráfico internacional alcanza los 114.709 pasajeros, apenas un 1,9% menos que en el mismo mes del año pasado.

Las operaciones no han sufrido variaciones respecto al año pasado, ya que los movimientos de aterrizaje y despegue se han mantenido en 3.133.